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保険薬局研修会（平成保険薬局研修会（平成保険薬局研修会（平成保険薬局研修会（平成 18181818年年年年 7777月月月月 1111日開催）アンケート結果日開催）アンケート結果日開催）アンケート結果日開催）アンケート結果    

１． アンケート回収率 

参加人数 25名 

回収枚数 21枚 

回収率 84％ 

 

２． アンケート結果 

  5段階評価（５．とてもよい ４．よい ３．ふつう ２．わるい １．とてもわるい） 

項目 平均値±標準偏差 

１．内容は理解できるものでしたか 4.2±0.7 

２．場所の設定は適当ですか 4.1±0.8 

３．開始時間は適当ですか 3.8±1.1 

４．所要時間は適当ですか 4.0±0.9 

５．テーマに関心がそそられましたか 4.4±0.8 

６．講師は適当でしたか 4.4±0.8 

７．今後の業務の中で生かすことができますか 4.4±0.8 

 

 希望するテーマなどその他のご意見 

・ 八木 Drの時もスライド画面の印刷物が欲しかった。メモしやすいので・・・わかり

やすいスライドショーでした。 

・ 講師の医師のしゃべり方が早過ぎる。もう少しゆっくりと、かつぜつ良く話すことの

出来る医師の方が良い。 

・ COPD、泌尿器系、ステロイドぬり薬 

・ どうもありがとうございました。日々の仕事に役立てたいと思います。 

・ 実際に診察なさっている Drの話はとても有効で面白かったです。おくすり手帳にジ

ェネリック変更の際はマークをつけ、○⇒○へと記載する様にしたいと思います。薬

剤師間でおくすり手帳の使い方や記載のし方等話し合いがあれば良いと思います。患

者に全額負担をかけるので、患者にとり納得して頂けるおくすり手帳を作りたいと思

っております。次回も楽しみにしています。 

・ 妊婦、授乳中患者様への処方について、薬によるが有益性が危険性を上回ると判断し

て処方されているのか。また、授乳を避けるべき薬で、患者様にはどのように説明さ

れているのか。時々、授乳可と聞いているという患者様もおられるので。 


